



Sheinbaum enviará dos iniciativas al Congreso de la Unión

CIUDAD DE MEXICO (DANIEL LE DITHURBIDE).- La presidenta Claudia Sheinbaum destacó que nuestro país no es colonia de nadie y que no permitirá que se viole la soberanía nacional ante cualquier amenaza de intervencionismo, así lo dijo en Querétaro durante la ceremonia del aniversario de la promulgación de la Constitución de 1917.

La Presidenta afirmó que ante cualquier atentado, habrá un pueblo valiente y unido. Flanqueada por miembros de su gabinete y los presidentes de la **Cámara de Diputados**, **Sergio Gutiérrez Luna** y del Senado, Gerardo Fernández Noroña, así como gobernadores, la presidenta Sheinbaum afirmó que enviará al **Congreso de la Unión**, dos iniciativas para reformar la Carta Magna.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZdf17WhM4OVK9oxCA?e=GLWarA